

INFORMATIONSV ERANSTALTUNG

zur weiteren Standortfestlegung für die Unterbringung von Asylbewerbern und Flüchtlingen in der Gemeinde Bodnegg

Der Gemeinderat hatte zuletzt die schwierige Aufgabe zwei Standorte für Wohnmodulanlagen zur Unterbringung von Asylbewerbern und Flüchtlingen in Bodnegg festzulegen. Schlussendlich wurden ein Wiesengrundstück am südlichen Rand der bestehenden Wohnbebauung in der Moosstraße und eine Ackerfläche in Kofeld an der L 326 gegenüber der Käserei Bauhofer bestimmt. Allen Beteiligten war und ist klar, dass die Festlegung von Standorten auch immer Kritik hervorruft. Gemeinderat und Verwaltung sind aber bemüht, die Argumente sowie Vor- und Nachteile möglichst allumfassend abzuwägen und akzeptable Lösungen zu finden.

Aufgrund der ungebrochen hohen Flüchtlingszahlen, muss die Gemeinde Bodnegg nun einen dritten Standort für die Errichtung einer Wohnmodulanlage zur vorläufigen Unterbringung von Asylbewerbern und Flüchtlingen ausweisen. An diesem Standort ist Wohnraum für 48 Personen zu schaffen. Die bisher vom Landratsamt ausgegebene Mindestgröße von 24 Personen ist nicht mehr realisierbar. Die sehr hohe Zahl an unterzubringenden Personen lässt diese kleinen Einheiten nicht mehr zu. Die Mindestgröße der Wohnmodulanlagen musste daher auf 48 Personen erhöht werden. Zusätzlich zu dem erforderlichen dritten Standort für 48 Personen, muss die geplante Wohnanlage in Kofeld auf mindestens 36 Personen aufgestockt werden. Die Wohnmodulanlage in der Moosstraße wurde indes bereits für 24 Personen planerisch in Auftrag gegeben.

Die Verwaltung hat daher weitere Grundstücke hinsichtlich einer möglichen Errichtung von Wohnmodulanlagen untersucht und den Fachbehörden zur Prüfung vorgelegt. Derzeit zeichnet sich ab, dass an den folgenden 4 Grundstücken eine Wohnmodulanlage für 48 Personen möglich ist:

Flst. Nr. 462/1	Skateplatz, Beckenbühl
Flst. Nr. 401/5	Parkplatz beim Sportplatz
Flst. Nr. 451	Parkplatz am Kaplaneiweg
Flst. Nr. 456/29	Infopunkt an der Dorfstraße

Um die Einwohner der Gemeinde Bodnegg umfassend über die weitere Entwicklung und die Standortfindung informieren zu können, lädt die Gemeinde alle interessierten Einwohner zu einer

INFORMATIONSV ERANSTALTUNG

**am Mittwoch, 25. November 2015 um 18.00 Uhr
in den Bürgersaal im Dorfgemeinschaftshaus Bodnegg**

ein. Die Verwaltung hofft dabei auch auf Anregungen aus der Einwohnerschaft und möchte den Einwohnern die Gelegenheit geben, Fragen zu stellen oder Bedenken vorzubringen.

Im Anschluss findet ab 19.30 Uhr eine öffentliche Gemeinderatsitzung statt, in welcher über den dritten Standort entschieden wird.